



# SCHÜTZENKREISVERBAND HARBURG-STADT EV.

Am 15.11.2019 traten insgesamt 28 Könige und Vizekönige aus dem Schützenkreis Harburg-Stadt gegeneinander an, um der 12te Kreiskönig des Schützenkreises Harburg-Stadt zu werden.



**Der Kreiskönig 2019/2020**

**heißt Jörn Oben**

**vom SV Neuenfelde.**



(Foto: MaWi)

Jörn Oben 48 Jahre alt, verheiratet mit seiner Ines. Die zwei haben zwei Söhne Tarek 19 und Timo 16 Jahre. Und er ist seit über 40 Jahren Mitglied im Schützenverein Neuenfelde! Jörn hat einmal angefangen im Spielmannzug des Vereins, Querflöte. Und als Schüler und Jugendlicher war er dann als Sportschütze aktiv. Zu Jungschützenzeiten war er 6 Jahre Standartenträger. Heute überwiegt das Traditionsschießen, aber in der Disziplin KK 50 Meter Zielfernrohr ist Jörn 2019 Kreismeister. 11 Jahre war Jörn 1ter bzw. 2ter Sportwart im Verein und seit inzwischen über 20 Jahren ist er im Schießausschuss aktiv. Also, wenn ich das einmal zusammenfassen darf: Jörn kann nicht ohne Vereinsleben! Aber, wie sollte das auch funktionieren?! Schließlich haben ihm das ja auch seine Eltern vorgelebt! Jörn hat das Schützenverein-Gen an seine beiden Jungs weitergegeben!

Denn Tarek ist 2019/2020 Jungschützenbestmann und Timo ist Standartenträger bei den Jungschützen. Außerdem hat Timo den zweiten Platz beim Landes-Jugend-Königschießen errungen. Natürlich steht auch seine Ines, selbst schon Damenkönigin im Verein und auch schon Kreiskönigin im Schützenkreis Harburg-Stadt gewesen, dieser Familie in nichts nach!



(von li nach re: Tarek, Ines, Timo und natürlich Jörn; Foto privat)

Nur für den Titel Vizekönig, da brauchte Jörn wirklich große Geduld. Seit inzwischen 13 Jahren wird der Kreiskönig in Neuenfelde auf einem extra Termin ausgeschossen. Und genau diese 13 Jahre musste Jörn sich gedulden, eben diesen Titel im Verein zu erringen. Ja, gut Ding braucht Weile!

Und dann ist da noch die Sache mit dem Kreiskönigschießen. Der amtierende König 2019/2020, Norbert Ratzow, hat dann mal etwas den Druck erhöht mit den Worten: „Jörn, einer von uns beiden muss da einfach etwas erreichen!“ Also wurde jeden Donnerstag fleißig trainiert und dann ging es los, auf nach Moorwerder, um sich gegen die Mitstreiter zu behaupten!

Moorwerder war Klasse! Tolle Stimmung, die Airbus-Kapelle sorgte für gute Musik und das Abendbrot einfach nur lecker! Das Bewirtungsteam aus Moorwerder flink wie die Wiesel und ganz locker drauf. Doch, ein voller Bauch trainiert nicht gern! Gut, dass das kein Training, sondern einfach gleich der Wettkampf gewesen ist. Keine Probeschüsse hat auch Vorteil, man muss sich nicht ärgern, wenn man den besten Schuß auf der Probescheibe hat!

Unter den letzten 5, oder besser unter den ersten 5 waren dann tatsächlich sowohl Jörn, als auch Norbert zu finden. Das Hallo war groß! Hat sich doch das Trainieren gelohnt!



Lieber Jörn, ich wünsche Dir ein großartiges Jahr als amtierender Kreiskönig 2019/2020! Und auch wenn Du bereits im April 2020 den Vizekönig im Verein wieder abgeben musst, darfst Du die Kreiskönig-Kette des Schützenkreisverbandes Harburg-Stadt noch bis zum 20.11.2020 tragen. Denn erst dann wird Dein Nachfolger ausgeschossen. Viel Spaß!

Martina Wiechers, Präsidentin